

# 力を合わせてがんばります

高市政になつて今まで以上に戦争が身近になつてしまつた。軍事費増に反比例して国民生活は苦しくなつてゐる。さらに企業団体献金の延命で、大企業・富裕層に富は集中し搾取が強まる。多くの労働者は貧しくなつてゐる。月曜日、「うんに日に世界が悪くなる気のせいか」と朝ドラの主題歌が流れてくる。家人ども悪くするのも人間の仕業。今年も、頑張りましょ。



岩井 友子  
市議会議員

お慶びを上げます  
せんぐで初春の  
お慶びを上げます

今年は午年。サラブレッドのように颯爽と駆け抜けたいと願望はありつつ、実際は道産子(どさんこ)のようにゆっくり一步一歩、それでも力強く、粘り強く進んで参ります。軍事予算是いつも簡単に引き上げられ、一方で社会保障は切り捨てられていく。こんな社会はおかしい。今年も「いのち・暮らし最優先」の市政転換へ全力!



金沢 和子  
市議会議員

新年のご挨拶を申し上げます。これまでにも増して、生活相談が寄せられています。物価高騰による経済的苦況に、年令も性別も区別がありません。私は、議員の仕事は消防に似ています。と思うことがあります、現状を例えるなら、至る所で火が出ているような気分になります。でも! やるしかありません! こうなつたら火消し仲間をどんどん増やし、べらぼうな世の中、まとめて変えていこうじゃあございませんか! 本年も、よろしくお願い致します。

市議団事務局のたまほりりえ(玉堀里衣)です。異なる意見を比較検討することなく切り捨てる差別・排外主義は、古くは金子みすゞによって「みんなちがつて、みんない」とうたわれ、近年基本的人権を語る鍵となつた「多様性」の否定、バッカラッショです。この流れは、大政翼賛会や治安維持法で異論を排除し悲惨な戦争に突入したかつての歴史をなぞるようです。断固反戦平和、ひとりひとりの幸せを絶対にあきらめないため、力を尽くします。



たまほりりえ  
市議選に挑戦!!

今年は午年。サラブレッドのように颯爽と駆け抜けたいと願望はありつつ、実際は道産子(どさんこ)のようになつくり一步一歩、それでも力強く、粘り強く進んで参ります。軍事予算是いつも簡単に引き上げられ、一方で社会保障は切り捨てられていく。こんな社会はおかしい。今年も「いのち・暮らし最優先」の市政転換へ全力!

## ◆共に産みだす、希望の明日!

# 日本共産党船橋議員団 にゅうす

日本共産党国会議員団千葉事務所 043-241-4251  
千葉県議 丸山慎一 047-424-6347  
<市議団控室 047-436-3030 FAX 047-420-7201>  
岩井友子 047-438-8647  
金沢和子 047-422-5278  
かなみつ理恵 047-473-0678(事務所)  
神子そよ子 047-769-7271  
松崎さち 047-432-9317



## 年頭にあたり、新年のご挨拶を申し上げます



日本共産党議長  
衆議院議員  
志位和夫  
(船橋市夏見在住)



新年おめでとうございます。国民の審判で少数与党にまで追い込まれた自民党政治を終わらせ、新しい政治への道をひらく決意をあらたに新年を迎えた。自民党と補完勢力の「反動ブロック」の危険はけつして軽視できませんが、高市政権はもうさと弱さをはらんでいます。私たち、自民党の危険な政治に真正面から立ち向かい、切実な要求実現のために力をつくしてまいります。来春には統一地方選挙、年内に総選挙の可能性もあります。日本共産党的前進・勝利のために後援会のみなさんのいっそなご支援・ご協力を心からお願いいたします。

丸山さんからバトンタッチ!  
県議選に挑戦!!  
松崎さち



7期26年間、船橋市で厚い信頼と連帯を築いてきた丸山慎一県議の後を引き継ぐという大役に挑戦します。物価高騰に市民の怒りと怨嗟の声が相次ぎ、酷暑や熊の出没増など、格差拡大・気候危機が目に見える形で私たちに迫っています。その苦しさに無関心を貫き、米国や自国の大企業に奉仕する自民党政治の腐敗と劣化が止まりません。資本主義の矛盾を乗り越え、大元から政治を変える対案を示す日本共産党の躍進が必要です。みなさんの先頭に立つて全力を尽くす決意です。

千葉県議会議員  
丸山慎一



軍事費の大増額の一方で学校給食の大激動のなかで新年を迎えた。この激動を世論の力で前に進め、給料や年金の引き上げと働く時間の短縮で自由に使える時間を増やせる社会にしていきたいと思います。私ですが、来年の県議会議員選挙には立候補せず、松崎さち市議にバトンを託すことになりました。23歳の若返りです。確実に議席を維持できるように、今まで以上に力を尽くす決意です。がんばります。